



SOCIÉTÉ | CLASSICAL  
CANADIENNE | ASSOCIATION  
DES ÉTUDES | OF  
CLASSIQUES | CANADA



UNIVERSITÉ  
LAVAL

## SCÉC-CAC 2024 – Circulaire 12 : Banquet!

[Ne pas répondre à cette adresse!]

[Notez bien qu'il s'agit de la **12<sup>e</sup> circulaire** d'information : les circulaires précédentes sont accessibles sur la page du congrès : <https://www.ieam.ulaval.ca/scec-cac/>]

Chères et chers participant.e.s au banquet,

Par ce billet, il me fait plaisir de vous faire connaître le menu du banquet pour lequel vous avez réservé une place. Vous le trouverez en pièce jointe de ce courriel, qui est également l'occasion de vous inviter à me communiquer toute restriction alimentaire ou allergies en m'écrivant, **le plus tôt possible s'il vous plaît**, à mon adresse ci-dessous.

Notez bien que comme l'accès au Parlement est protégé, il sera requis de passer par un contrôle de sécurité où l'on vous demandera une pièce d'identité avec photo. Sans celle-ci, vous ne pourrez malheureusement pas entrer!

Seul.e.s les participant.e.s dûment inscrit.e.s à la liste auront par ailleurs accès au cocktail qui précèdera la banquet dans le Hall.

Cordialement,

Patrick Baker  
[patrick.baker@hst.ulaval.ca](mailto:patrick.baker@hst.ulaval.ca)

---

[Do not reply to this address]

[Please note that this is the **12<sup>th</sup> information circular**: previous circulars are available on the conference page: <https://www.ieam.ulaval.ca/scec-cac/>]

Dear banquet attendees,,

I am pleased to inform you of the menu for the banquet for which you have reserved a place. You'll find it attached to this e-mail, which is also an opportunity to invite you to inform me of any dietary restrictions or allergies by writing to me, **as soon as possible please**, at my address below.



SOCIÉTÉ | CLASSICAL  
CANADIENNE | ASSOCIATION  
DES ÉTUDES | OF  
CLASSIQUES | CANADA



UNIVERSITÉ  
LAVAL

Please note that as access to the Parliament is protected, you will be required to pass through a security checkpoint, where you will be asked for photo ID. Without it, you won't be allowed in!

Only participants duly registered on the list will also have access to the cocktail reception in the Hall preceding the banquet.

Best regards,

Patrick Baker

[patrick.baker@hst.ulaval.ca](mailto:patrick.baker@hst.ulaval.ca)